
離島や遠隔地からオンライン受検に対する期待の声をいただきました。 

 

◆オンライン受検は朗報です。法令をまちづくりに活かす職員が増えるでしょう。  

山形県酒田市副市長 矢口明子様  

 

地方分権改革から 20 年以上が経ちましたが、私たち地方公務員は法令を地域の課題解決

に十分に活かせているでしょうか？元鳥取県知事の片山善博氏は「公務員の法令を読む力

が低下しているのではないか」と危惧しています。そのような中、自治体法務検定をオン

ラインで受検できるようになったことは、本市のように受検会場のなかった自治体にとっ

て朗報です。これを機に多くの自治体職員が検定を受検し、法令を前向きに解釈してまち

づくりに活かそうとする職員が増えることを期待しています。 

 

酒田市ホームページ 

https://www.city.sakata.lg.jp/  


